

Acusa negligencia médica

# Mujer con cáncer denuncia omisiones y cirugías mal realizadas en el hospital

● Afirma que errores en cirugías y demoras en exámenes claves agravaron su estado. Hoy enfrenta una operación de alto riesgo mientras su cáncer presenta metástasis.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

Una mujer de 39 años, identificada como K.O.D., denunció una cadena de negligencias médicas ocurridas en el Hospital Clínico de Magallanes, las cuales, según afirma, han derivado en una crítica recaída de su cáncer de mama con metástasis en pulmón y arterias.

La paciente acusa errores en intervenciones quirúrgicas, falta de exámenes fundamentales y una gestión que califica como "abandono" en momentos clave.

Explica que todo comenzó en 2021, cuando fue diagnosticada con cáncer de mama. Según relata, uno de los médicos tratantes postergó la biopsia a pesar de exámenes que sugerían la urgencia: "Me comentó que tenía que estar en viral cuatro para poder hacerme la biopsia".

Finalmente, la intervención se realizó tras una consulta particular que aceleró el diagnóstico.

Ese mismo año, se le practicó una mastectomía bilateral, debido a su condición genética BRCA1 positiva, que la hace altamente propensa al cáncer. Luego de la quimioterapia, se sometió a una reconstrucción mamaria que, asegura, fue mal ejecutada: "Se me infectó una de las prótesis, me la tuvieron que sacar y me dejaron mal las prótesis".

En junio de 2024, durante un control, se detectó la recurrencia del cáncer en la mama derecha. Según K.O.D., la situación se originó porque "me dejaron un poquito de tejido que ya estaba contaminado". A ello se suma que no se le extrajeron ganglios linfáticos en la primera cirugía, como exige el protocolo oncológico.

Hoy, la paciente enfrenta una nueva cirugía que podría extenderse hasta seis horas, sin que previamente se le haya realizado un cintigrama con PET, examen esencial para determinar la real extensión del cáncer.

"Ellos tenían que haberlo solicitado antes de operarme, esos exámenes tienen que estar realizados y no lo están", lamenta, mientras señala que desde el hospital argumentaron que "no era necesario" y que la autorización del examen tardaría hasta dos meses, tiempo incompatible con su rápido avance tumoral.

Actualmente, su enfermedad se encuentra en etapa crítica, con metástasis confirmada, mientras persisten discrepancias médicas sobre su real estado. "Un doctor me dijo que estaba en etapa cuatro y otro que en tres; al final, ni siquiera ellos saben", denuncia.



GEMINA

**La paciente acusa graves y reiteradas negligencias en el tratamiento de su enfermedad, lo que la ha llevado a volver al quirófano.**

La mujer, madre de dos hijos -una menor de 11 años-, asegura que la situación ha sido devastadora para su familia.

"Es la segunda vez que paso por lo mismo, entonces, igual para ella

ha sido, no te puedo decir la palabra traumática. Obviamente que igual con pena y dificultad por lo que yo estoy pasando, porque prácticamente vivimos las dos solas", afirmó la paciente.

Pese a haber interpuesto acciones legales el año pasado, no logró resultados: "En el hospital todos se tapan. Lo que quiero ahora es que la gente sepa la negligencia que está pasando".